
Was macht das Leben in Nippes gut für Dich?

Gutes Essen, Biergarten, schön ausgehen und vernünftige Freizeit. Ich finde,
dass wir schöne Restaurants hier haben, auch schöne Flächen.

Aber man macht die Straßen kaputt, die Geschäftsstraßen gehen den Bach
runter. Das heißt, wir kriegen nur noch Fastfoodläden, Friseure, Billigläden
hierhin und keine Geschäfte mehr, in denen man wie früher vernünftig
einkaufen kann. Es gibt eine Untersuchung darüber, dass alle Einfallstraßen in
allen deutschen Städten den Bach runtergehen. Das finde ich schade.

Und wenn man bedenkt, man will die Straße jetzt hier noch verkehrsberuhigt
machen, man will die Parkplätze weg machen, man will die Parkgebühren
anheben. Das heißt für uns, wir können hier nicht mehr überleben. Ohne
Autos ist so ein Laden hier nicht mehr tragbar.

#MeinWunsch
FürNippes



Was würde es noch besser machen?

Wenn alles wieder so bisschen mehr wie früher wäre, wenn man vernünftige
Läden anziehen würde und gute Restaurants. Wenn man wieder viel mit Leuten
machen würde, so wie früher. Gute Kneipen, gute Treffpunkte, wo man sich
trifft. Und dass sie die Neusser Straße nicht zumachen, nicht verkehrsberuhigt
machen. Wir müssen sehen, dass das alles für alle auch als Geschäftsstraße
erhalten bleibt.

Was kannst Du tun - oder was tust Du bereits, um dies zu ermöglichen?

Wir sind hier eine große Familie, jeder kennt jeden. Wer lange in Nippes ist, der
ist Nippeser. Und alle älteren Leute, die kennen einen sowieso. Jeder sagt
jedem, wo du hingehen kannst, da wirst du nicht betrogen. Früher hat man sich
immer getroffen: Da gab es hier einen Spanier, Antonio, ”Los Flamenco”. Das
war so ein Treffpunkt von allen Nippesern. Da ist man abends hingegangen: Es
hieß „Komm mit, wir gehen mal ein Bier trinken“. Das gibt es alles nicht mehr.
Was es heute noch gibt: Es kommen jede Menge Leute herein, um zu reden.
Sie setzen sich hier hin und wollen wissen, was es Neues gibt und sie bringen
was Neues mit. Das ist alles normal. Wir hatten hier früher immer ganz
offen Karneval gefeiert, aber das gibt es nicht mehr. Alles ist kommerziell
geworden. Früher war hier überall Tanz in den Kneipen, vor allem an Karneval,
das ist vorbei. Und gute Restaurants, in denen man richtig gemütlich sitzt, gibt
es kaum noch.

Wenn du einen Wunsch für Nippes frei hättest, was wäre das?

Ich habe ein Einfamilienhaus mit Solaranlage auf dem Dach,
Regenwassernutzung, Heiß - Wasser-Erzeugung durch Sonne, alles, was es
gibt. Das finde ich gut und das sollten sie alle machen. Zum Beispiel die Dächer
auf der Neusser Straße: Dass wir da kein Solar drauf bauen, kein Regenwasser
nutzen - Das ist alles verschenkt! Dabei wäre es keine große Sache, sowas in
Städten in Angriff genommen wird. Das könnte man überall mach.

#MeinWunschFürNippes –
du möchtest andere Wünsche sehen oder
uns deinen Wunsch verraten?
www.tagdesgutenlebens.koeln/
meinwunschfuernippes/


